

Editorial

Estamos terminando un año difícil en nuestra Revista: comenzamos con atraso su publicación y con escaso material que nos permitiera continuar adelante; sin embargo, gracias al gran esfuerzo de nuestro Comité Editorial y fundamentalmente al aporte de parte del Comité Científico (creado para fomentar la participación de nuestra comunidad hospitalaria), se nos permitió publicar los números pendientes del 2017 y esta revista, y lo que nos da más satisfacción, es que en marzo podremos terminar con la publicación 2018.

Todo el Hospital ha vivido un año difícil; también ha sido complejo a nivel país. Desde esta tribuna esperamos que el año que se inicia nos traiga la tranquilidad necesaria para lograr trabajar en paz por el bien de nuestra comunidad y sus pacientes. Nuestra preocupación está en mejorar cada día en todos los ámbitos en que un hospital universitario y una universidad se ven involucrados: tareas de docencia, investigación y extensión, todos temas en los cuales nuestra Revista está involucrada.

Nuestro objetivo es ser un instrumento docente, publicando revisiones de temas relevantes útiles para mantener o mejorar las competencias de

estudiantes, tanto de pre como de postgrado, así como de nuestros académicos y miembros no académicos. Nos proponemos también ser un reflejo de la investigación que se desarrolla en nuestro Hospital. Sin duda que queremos más, sin duda que nos falta, pero esto que nos falta depende de ustedes, miembros de esta comunidad: nos falta su disposición a querer participar, mostrando lo que están haciendo para engrandecer nuestro Hospital y Universidad, de manera de que quienes nos lean dentro de nuestra comunidad, y más trascendente aun, fuera de ella, vean en esta Revista el reflejo de nuestra actividad, lo que somos y lo que aspiramos a ser: un referente nacional.

En esta publicación se encontrarán con revisiones de temas relevantes, como es nuestra pretensión que lo sea en cada una de nuestras publicaciones. A su vez se encontrarán en este número con revisiones acerca de temas más específicos, los cuales están relacionados a futuras investigaciones que se llevarán a efecto en nuestro espacio. Destacamos la participación de nuestra Sección de Gastroenterología, activos concurrentes en temas de investigación avanzada. Desde aquí los motivo a seguir activamente participando. Espero a su vez lograr motivar a otros

miembros de este Hospital, a quienes realizan investigación, a quienes presentan trabajos y casos clínicos en los congresos de las diferentes especialidades de la Medicina. Nosotros somos el Hospital Clínico de la Universidad de Chile y los que nos leen ven en esta revista un reflejo de lo que somos. Tenemos que mostrarles lo que en realidad somos

y esto depende de ustedes, lectores. La invitación es a ser más que lectores: participen con nosotros en esta, una de las pocas revistas institucionales que aún sobreviven, y que aún sigue intentando cumplir un rol. Desde aquí. Los espero.

Les deseo un excelente año 2019.

Dr. Héctor Ugalde P.
Editor Revista HCUCH